



えいなん

弥富市立栄南小学校
学校通信 No. 12
令和6年5月23日



3年生校外学習「校区東側探検」 5月10日（金）

社会科の「わたしたちの住んでいるところ」の学習で4月26日の校区西側探検に引き続き、栄南小東側の校区を探検しました。西側の探検で学んだことを活かして、地図にたくさんメモを残すことができました。知っている場所でも「この道がここにつながっているんだ。」と、新しい発見をしている姿も見られました。

この学習を通して、地図についての理解を深めるとともに、校区への愛情も育ててほしいと思います。



4年生校外学習「八穂クリーンセンター」 5月22日（水）

社会科の「健康なくらしを守る仕事」の単元で、ごみ処理・リサイクル学習のために八穂クリーンセンターに行きました。ごみのごみ収集車で運ばれた後のごみの行方やごみ処理の工夫、ごみ処理で大切なことについて教えていただきました。

ごみは、ごみピットにためられ、燃えやすいごみと燃えにくいごみをかき混ぜ、燃えやすくしてから焼却炉で燃やし、灰にしていることを知りました。ごみ処理の工程で得た電気を使って、八穂クリーンセンターの機械を動かすという工夫をしているそうです。

ごみ処理では、機械が壊れたり事故に繋がったりしないように、きちんと分別をしてごみを出す大切さを教えていただきました。

